

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 7. Mai 2013

Stadtbahn - Anforderung eines Sachstandsberichtes und Vorlage des jüngsten Gutachtens

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat darzulegen,

- welche offenen Fragen seitens der Genehmigungsbehörde, dem Hessischen Wirtschaftsministerium, zum Projekt Stadtbahn bestehen.
- warum aus seiner Sicht das Hessische Wirtschaftsministerium erst jetzt verlauten hat lassen, dass die Stadtbahn in den nächsten 20 Jahren keine Chance zur Realisierung hat.
- von welchen Unterhaltungskosten er für die Stadtbahnlinie Klarenthal - Hasengartenstraße pro Jahr für die ersten 30 Jahre ausgeht.

Ferner bittet der Ortsbeirat um Vorlage des im Wiesbadener Kurier vom 15.04.2013 zitierten „jüngsten Gutachtens“, das davon ausgeht, bei Einführung einer Stadtbahn käme es zu 10 700 neue Fahrgäste auf dieser Strecke.

Beschluss Nr. 0049

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher